

ROCHECHOUART

La rénovation des écoles toujours d'actualité



DERNIERS AJUSTEMENTS. Réunion de pré-rentrée pour les enseignants et le personnel scolaire réunis autour des élus.

Trois jours avant la rentrée des élèves des écoles primaires la municipalité a réuni les enseignants et le personnel municipal attaché au service scolaire.

Au cours de cette rencontre qui s'est déroulée au restaurant scolaire, la maire de Rochechouart, Anne-Marie Almoster-Rodrigues a souhaité une excellente rentrée à tous et

rappelé les importants travaux en cours et prévus. Au groupe scolaire Hubert-Reeves, le premier chantier concernant Les Tilleuls (montant prévu de 1,6 million d'€) est en cours depuis fin juin et la maire a exprimé cette satisfaction en constatant l'avancement et la qualité remarquable des premiers travaux.

Avec une fin de chantier prévue en juin 2026, les élèves bénéficieront de nouveaux locaux pour la prochaine rentrée. La rénovation des bâtiments des Marroniers (montant prévu 700.000 €) devrait démarrer en septembre 2026.

Hausse des effectifs

Ces bonnes nouvelles s'accompagnent d'une

hausse des effectifs. L'école primaire Hubert-Reeves avec 172 élèves compte 17 élèves supplémentaires par rapport à la rentrée 2024.

L'établissement dirigé par Stéphane Soury comprend 8 classes. À l'école maternelle Jacques-Prévert, dirigée par Delphine Lestieux avec 3 classes, les effectifs sont stables. ■